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とうとう昼例会最後になりました。 

本日は第４分区カバナー補佐の 

杉山様、会長ノミニーの小林様、  

社会奉仕委員長の野水様がお越しに

なっています。 

杉山様におかれましては、今年度

スタートする半年前から大変お世話になっておりま

した。ありがとうございました。 

私の年度も残すところ本日を含めて２回になりま

した。あっという間？の.一年だった気がします。頼

りない会長ではありましたが、皆様方のご理解、ご

協力で何とか舟は沈まずにゴールしそうです。あり

がとうございました。 

当初会長挨拶が長すぎるとの指摘を受けながら、

そして気にしながら途中から挨拶をしていた自分が

そこにいました。次年度の羽賀会長年度も、楽しい

ロータリーであり続けられます様お祈りを致します。 

後程の卓話で「一年を振り返って」で私、齋藤幹

事、斎藤 SAA で話させて頂きますので宜しくお願い

します。齋藤幹事、斎藤 SAA の時間を沢山作りたい

ので私の挨拶はこれで終わりにします。 

 

 
 

・地区ロータリー財団委員長より、｢ロータリー財団セミナー開催のご案内｣ 

日時：7月 19日(土)12：30～16：20 会場：ホテルイタリア軒 

・新潟西 RCより、｢創立 50周年記念式典出席の御礼｣ 

・次年度第 4分区 青柳ガバナー補佐より、 

｢第 4分区合同 Instagram・Facebook開設のご案内｣ 

・三条市青少年育成市民会議より、 

｢青少年健全育成啓発活動及び三条市青少年健全育成市民大会活動の運営資金

について(お願い)｣ 

｢青少年健全育成啓発活動ポスター掲示のお願い｣ 

・三条市立大学より、｢知的ものづくりセミナー開催案内の掲示について(依頼)｣ 

   セミナー 日時：7月 24日(木)18：00～19：00 会場：三条市立大学 

 

 

◆本日の行事：「一年を振り返って｣ 

◆本 日 の 出 席：５０名中２９名 

◆先々回の出席率：５０名中３７名 74.00％ 

(前年同期 75.93％) 

◆本日のビジター： 

第４分区ガバナー補佐 杉山 幸英 様(三条 RC) 

三条ロータリークラブ 会長ノミニー  小林 吾郎 様 

社会奉仕委員長 野水 靖之 様 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

6/7 新潟西 RC 武田恒夫、羽賀一真 

野崎喜嗣 

 

＊本日の配布書類等 

・月信 6 月号(閲覧)  

・週報 No.1799 

・青少年交換長期・短期募集要項 

・会長幹事ＳＡＡ慰労会のご案内 

会長挨拶： 武田恒夫 会長 

例会日 ２０２５．６．１０ №１８００ 

 

 No.40 

幹事報告： 齋藤孝之輔 幹事 

三条北ロータリークラブ週報 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

会長：武田恒夫  幹事：齋藤孝之輔  ＳＡＡ：斎藤良行 

  

南雲博文ガバナー  

三 条 北 RC：武 田 恒 夫 会 長  

「ロータリーのマジック」  

「ロータリーはステージ•みんなが輝く！」 

「変化を楽しむロータリー」 

  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内 
Tel 0256-35-7160 / Fax 0256-35-7488 HP：http://www.sanjo-nrc.org 
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皆さん、こんにちは。2024-25 年度第 4 分区ガバナー補佐を仰せつかっております  

杉山と言います。三条クラブ所属です。どうぞよろしくお願いいたします。 

2024年-25年度はロータリー変革の年でありまして、色々なことがありました。でも、

皆様方のご理解とご協力のおかげでえやっとここまで来れました。あと一ヶ月弱ですけ

ど、なんとか任期を全うできるんではないかと思っております。皆様方には、ご理解と 

ご支援をいただきまして、誠にありがとうございました。 

2025 年-26 年度は青柳ガバナー補佐の元、第 4 分区の益々の隆盛と三条北クラブのご

発展をお祈りいたしまして、私の挨拶とさせていただきます。 

一年間本当にありがとうございました。 
 

 

 

地区青少年交換委員会から、交換学生募集要項が届きましたので皆様へお配りしました。 

「2026 年度 短期交換学生募集要項（3-4 週間）」 

交換先：ドイツ・アメリカ・カナダ・台湾・その他 

申込期日：2025 年 10 月 31 日 

「2026-2027 年度 長期交換学生募集要項（1 年）」 

交換先：アメリカ・カナダ・ドイツ・ブラジル・タイ・台湾・韓国 

申込期日：2025 年 10 月 31 日 

もし皆さんのお子さんやお知り合いで希望される方がいらっしゃるようでしたら、是非

事務局へお申し出いただきたいと思います。以上です。ありがとうございました。 

 
 

   
   
武田 恒夫 君 今年度最後の昼例会です。なんとか沈まずにゴールしそうです。 

御協力に感謝です。 
吉川 将人 君 無事に上半期、増収増益達成見込みとなりましたので、金一封進呈致します。 
長谷川千佳 君 武田年度に感謝して。石黒さんいつも有難うございます。 
羽賀 一真 君 杉山幸英様、小林吾郎様、野水靖之様、ようこそいらっしゃいました。 
外山 裕一 君 ＢＯＸが目の前に、今年最後です。 
森  宏 君 ガバナー補佐 杉山幸英様を歓迎して。 
石黒 隆夫 君 三条 RCガバナー補佐 杉山様、小林様、野水様、ようこそお越しいただきました。 

来週は国際大会行ってきます。 
   
   
   
武田 恒夫 君 今年度最後の昼例会です。一年間ありがとうございました。 

皆様の御協力に感謝です。 
米山 忠俊 君 武田会長、齋藤幹事、斎藤ＳＡＡ、一年間大変ご苦労様でした。 

第４分区杉山ガバナー補佐様、一年間お世話になりました。 
金子太一郎 君 先週土曜日に茅ケ崎市のサザンビーチで開催されたサザンの花火大会を観に行って来

ました。サザンの曲に合わせて上がる花火は感動です。湘南の夏の風を感じて来ました。 
森  宏 君 三条ロータリークラブ 小林吾郎様、野水靖之様を歓迎して。 
福岡 信行 君 杉山ガバナー補佐、武田会長、齋藤幹事、斎藤ＳＡＡ、一年間ありがとうございました。 
岡田 大介 君 協力。 
渕岡 茂 君 武田会長、齋藤孝之輔幹事、斎藤良行ＳＡＡ、一年間ご苦労様でした。 

次年度 大橋桂子 米山委員長を宜しく頼みます。 
   
   
 
第４分区ガバナー補佐 杉山幸英様(三条 RC)１年間の御協力に感謝致します。 
武田 恒夫 君 今年度最後の昼例会です。一年間、御理解、御協力ありがとうございました。 

会社を出る時に娘に頑張っておいでと背中をたたかれました。 
石川 一昭 君 先週の理事会、スッポかしてしまいすみませんでした。また、武田会長、今日最後

の卓話ですね。もう会長のアイサツを聞けないと思うと淋しいです。ご苦労様でした‼ 

６月１０日現在累計  ５１５，１００円 
ロータリー財団 BOX  

６月１０日現在累計  １，１０４，３１４円 
ス マ イ ル B O X  

委員会報告： 次年度青少年奉仕＆ライラ委員会 石川 一昭 委員長 

６月１０日現在累計  ４０４，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

ご挨拶： 第 2560地区第 4分区ガバナー補佐 杉山 幸英 様（三条 RC） 
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石川 友意 君 ビジターの杉山様、小林様、野水様を歓迎して‼武田会長、齋藤幹事、斎藤ＳＡＡ
卓話ご苦労様です。 

齋藤孝之輔 君 本日、本年度幹事として最後の例会となります。１年間ありがとうございました。 
斎藤 良行 君 三条クラブ 杉山様、小林様、野水様、本日はようこそお越し下さいました。 
長谷川千佳 君 花井さん、１年間大変お疲れ様でした。いつもニコニコ集金されてた気がします。 

気持ちはいつも１万円でボックス協力しています。有り難うございました。 
三条ロータリーの皆様いらっしゃいませ。 

外山 裕一 君 武田会長、齋藤幹事、斎藤ＳＡＡ、１年間ご苦労様でした。ＢＯＸに協力。 
森  宏 君 交流戦もベイスターズ頑張れ。タイガースに引き離されるな。 
長谷川哲昌 君 協力します。 
落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 
花井 知之 君 まだ来週ありますけど、１年間ニコニコＢＯＸ御協力ありがとうございました。 

感謝の意味を込めまして、なんと私が２口￥2,000円を納めさせていただきます。 
本当にありがとうございました。 

 

 

武田恒夫 会長 

一年を振り返って週報や私の会長挨拶、写真の数々を見ました。色々なことがあったん

だなあと、しみじみ思い出していました。実際は 7月 1日からが新年度ですが、今年度は

公式訪問がグループ分けされ、三条北、三条東、見附の合同での公式訪問の為、PETS為の

PETSが前年の 11月くらいから始まっていました。実際の活動としては 1.5年だったよう

に思います。映像と共に振り返っていきますがあまりにも選んだ写真が多すぎて余韻に浸

っている暇はないですが、お付き合いください。 

第一例会、会長になって初めての挨拶です。挨拶はいつも何を

話そうかと一番苦労しました。この時は、着けているネクタイの

話をしました。亡くなった安倍総理身につけられていたのが十日

町の火焔土器のデザインのネクタイ。安倍総理も十日町まで買い

に来られた話。同じ色のネクタイです。 

劉自振(りゅうじしん)君終了証と齋藤幹事へのカウンセラー感

謝状。お疲れさまでした。 

８月に今年度初の入会式。会員増強の真のプレーヤーの長谷川千佳さん。 

初の夜例会。ゼスチャーゲームで長谷川哲昌君のねずみは当たったのでしょうか? 

今日お越しの杉山ガバナー補佐主導での IM。講演会にはスノーピークの山井様。 

第五回ゴルフ大会で丸山勝さんが優勝、２位が松山さん、３位が渕岡さん。紫雲での開催。 

9 月にはクラブ協議会。杉山ガバナー補佐から様々なお願い事

があったような。 

地区大会記念ゴルフが長岡カントリーで開催。賞は齋藤幹事と

バドガールより可愛い長谷川千佳ちゃん。 

10月には大イベントの公式訪問が開催されました。今年度は南雲

ガバナーの意向でグループでの開催。三条北、三条東、見附 RCでの

合同開催でした。 

初めてのことだったのですが、何とかやり切れたと思います。これをきっかけに第４分区の共通ライ

ンが出来て、過去以上に仲良し会長・幹事が出来たと思います。 

10月には「秋だ・紅葉だ・夜例会だ」で盛り上りました。親睦

の大橋委員長様には「予算が無い」「予算がない」「予算が無い」

を言い過ぎましたが、企画された中身は最高でした。 

地区大会はアオーレ長岡での開催。書道のパフォーマンスは長

岡大手高校の女性たちでした。素晴らしかったです。 

最大のメインは社会奉仕。松山さんのお力で済生会新潟県央基

幹病院へ車椅子 5台、液晶ディスプレイ 5台を贈呈しました。屋

上のヘリポートからの景色は最高でした。 

本日の行事： 「一年を振り返って｣      

         武田  第一例会

          公式訪問 合同例会

           秋だ 紅葉だ 夜例会だ  

  の い    な ー       を  さん  う ー 

               地区大会   ーレ長  
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他にも、石川さんの時から続いているフードバンクへの 50 万円

分のケーキの寄付。喜んでもらえたでしょうか? 

ウィンターフェスティバルとして、私がサンタになって一ノ木戸

小学校へサプライズ登場。二年生くらいの女の子が走って近寄って

きてくれてハグされて「今  ら友達だよ」の一言。涙腺が・・・

後日お礼の手紙もらって更に涙腺が・・・この姿で後日、孫にクリ

スマスプレゼントを渡したら感動してくれました。集合写真ではヒ

ーローになった気分でした。 

クリスマスパーティー親睦さんのサンタの姿に皆大笑い。最高で

した。 

同じく 12 月チャーターメンバーでもある大野新吉さんが亡くな

られてしまい残念でなりません。松山さんが会長の時に行かれた京

都での１枚です。 

年が変わって２人目の新入会員です。妹尾侑弥君末永くお付き合

いしてください。 

過去、何度か開催した石焼ステーキ贅。石丸さんありがとうござ

います。 

新 会では、ピンポン玉リレーゲームや福笑い。大介さん、丸さ

ん、わざとでしょ?いつも感じますが、手に手を繋いでは感動しま

すね(^O^) 

3人目の新入会員の伊藤博之さんです。入会ありがとうございました。 

三条市政 20周 の事業に参加しました。森山良子とエラールピア

ノのコンサートのサポート、ポリ 募金活動。やっとロータリー活動を

したような。 

春の夜例会。利き酒は難しい。塩・ウイスキー・チョコレートは

もっと難しい。４人目の新入会員の大関未来さん。いっぱい楽しん

でくださいね。今年の米山奨学生はメキシコのペレス エレラ、 

ンドレ さん。野崎君宜しくね。 

次に旅行です。3 月に日本で２番目に古い大阪 RC への訪問をし

ました。例会時有料ですがアルコールを飲めるって驚きでした。「つ

るとんたん」でノンアルコールでのうどんすき(誰かさんはハイボ

ール飲んでましたが)、造幣局、夜はてっちり、てっさに オカマ

の冗談酒場。２日目に大阪 RC 訪問その後 2 コースに分かれて、ユ

ニバーサルチームとなんばグランド花月の漫才からの串カツチー

ム。21時位に再集合し、たこ焼きとワインの店へ・・・最終日は住

吉大社からのお好み焼き。粉もんばかりで体重が・・・とても充実

して楽しい旅行でした。 

最後にとりこう会物語を少し。先月佐藤義英団長と共に２泊３日

で四国旅行に行ってきました。私も愛媛は何度か訪問したことはあ

りますが他の県は行ったことが無いので楽しみにしていました。飛

行機で伊丹まで行き、レンタカーで石川さんと私の運転で高知、香

川、徳島を回ってきました。玉ねぎで有名な淡路島で玉ねぎになり

切り(佐藤さんはリアルに似合ってます)渦の道で海の上の通路を強風にあいながら完走。近くの大塚国

際美術館で目の保養。高知のマグロ尽くし、高松の骨付きどり、桂浜や金比羅山の階段 500 段制覇など

思い出に残るグルメツアーでした。 

最後に齋藤幹事と一緒に佐渡 RC50周 式典への参加。写真は間に合わないですが、先日の新潟西 RC

の 50周年式典へ羽賀君と、野崎君とで参加してきました。これで全ての行事が終了しました。 

一番切なかったのが、大野さんのご逝去、退会者が多かったこと、後は年会費の値上げです。 

一年間ご協力ご理解に感謝します。ありがとうございました。 

          新 会

           山 子  エラール    ンサー 
ポリ 募金活動

              親睦旅行 大阪  

   

四国旅行

           会  事業 済生会新潟県央基幹病院

           クリスマスパーティー
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齋藤孝之輔 幹事 

本年度、幹事という大変光栄な

役職を、約 1 年半にわたり務めさ

せていただきました。 

本日は、その任を振り返り、簡単

ではございますが総括をさせてい

ただきます。 

年初にあたり、幹事としての役割とは何かを自

分なりに見つめ直し、改めてその重責に身が引き

締まる思いでした。ロータリークラブ幹事の基本

的な役割は、会長の方針に従い、会長と一体とな

ってクラブの運営を推進すること。そして、クラ

ブの「要（かなめ）」として、クラブ内外の連絡調

整、事務作業、そして各種行事の企画・運営など、

実務の多くを支えることです。 

この 1 年半、その務めを果たすことができてい

たのか、正直なところ今でも自問自答するところ

ではあります。ただ、少なくとも「武田会長の忠

犬」として、しっぽを全力で振りながら、会長の後

ろを懸命に追いかけていたことは間違いありませ

ん（笑）。 

幸いなことに、ご褒美もたくさんいただきました。そ

のような姿勢をご評価いただけたのか、次年度は

SAA、そして次々年度には会長という、大役をお預

かりすることとなりました。責任の重さに身が引

き締まる思いですが、いただいた信頼に応えられ

るよう、より一層の努力を重ねてまいります。 

また、本年度は特に、合同公式訪問という貴重

な機会を通じて、2560地区第 4分区のクラブとの

会長・幹事会を複数回にわたり開催いたしました。

他クラブの皆様と直接顔を合わせ、意見交換をさ

せていただく中で、三条北クラブだけでは得られ

ない多くの学びと刺激をいただきました。この経

験は、今後のクラブ運営、そして自身の成長にと

って、非常に大きな財産となったと感じております。 

以上、まだまだ未熟で、知らないことも多く、

日々の中で混乱することも多々ある私ではござい

ますが、これまで支えてくださった皆様のお力添

えに深く感謝するとともに、今後もより良いクラ

ブ運営に貢献できるよう、謙虚に学び続け、誠実

に行動してまいります。 

引き続きのご指導・ご鞭撻を賜りますよう、ど

うぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

斎藤 行 ＳＡＡ 

皆様こんにちは。 

一年を振り返ってみますと、始

まった時は一年長いなと思ってい

ましてが、終わってみるとあっと

いう間だなと感じています。 

司会進行に関しまして、入会当時に夜例会の司

会を孝之輔さんの命令でずっとやらされていまし

たので、何とかできるかなと思っていましたが、

夜はお酒が入っていたりしてわりとフランクにや

らせていただいていたのですが、昼は何となく緊

張感もあり始めの頃はとても緊張していたように

思います。見ているだけの時は何となく流れもわ

かっていたつもりでしたが、実際にやってみると、

会長挨拶は何時にはじめればいいのか、またこう

言う場合は何ていうのか、とかわからないことも

多く、去年の SAA の福岡さんに聞いてたり、孝之

輔さんに聞いたりして、何とかやってきました。

福岡さんから、だいたい 12 時 48 分頃に会長挨拶

をはじめればいいと言われてそうしていましたが、

武田会長はお話がお上手で調子がいいとちょっと

お話が長くなってしまうことがありまして、卓話

の時間が押してしまったことが何回かありました。

そういった時間配分がちょっと難しかったなと思

います。時間がなさそうな時は、BOX報告の皆さん

が早口で読み上げていただいて感謝しております。 

今年の新年例会で今年の抱負ということで、松

山さんや金子さんのようなダジャレを学ぶと申し

上げましたが、なかなか難しくて、司会中どこか

で一発はさもうと思っていたんですが、結局全然

できませんでした。それでも何回か思いついたこ

とはあったのですが、口に出せず無難に司会進行

をしてしまいました。そこで思ったことが、ダジ

ャレを学ぶというより、すべってもおかまい無し

に言い放つメンタルが必要だということに気づき

ました。今後はメンタルを鍛えるべく松山さん金

子さんをこっそり観察していこうと思います。 

最後に、私を SAA に指名してくださいました武

田会長、ありがとうございました。 

そして私が欠席の際、助けていただいた野崎さ

ん、福岡さん、大橋さんのご協力にも感謝してい

ます。ありがとうございました。 

また、一年間拙い司会にお付き合いいただきま

した皆様に感謝しております。 

ありがとうございました。以上です。
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記 帳 受 付 

行事予定（第４分区内ＲＣ） 
  

★上記以外ＲＣ 火曜日 分水・田上あじさい 木曜日 見附   

 
 
 

 

 

月 火 水 木 金 土 日 

 1 2 3 4 5 6 

 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢新年度会長挨拶｣ 

燕 RC｢会長方針｣ 

加茂 RC 

｢新年度基本方針｣ 

巻 RC｢新会長挨拶｣ 

吉田 RC     

 ｢今年度方針発表①｣ 

羽賀一真会長 

｢クラブアッセンブリー｣ 

柳取崇之会長 

｢クラブ協議会｣ 

  

    

7 8 9 10 11 12 13 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢新年度委員会方針発表｣  

燕RC｢ｸﾗﾌﾞ事業計画発表｣ 

加茂 RC 

｢新年度運営方針｣ 

巻 RC｢慰労･激励会｣ 

吉田 RC     

｢クラブフォーラム｣ 

木村譲会長 

 

｢今年度方針発表②｣ 

委員長 

｢外部卓話｣ 

三条凧協会 会長 

須藤謙一様 

｢会員卓話｣ 

深瀧晴生会員 

  

深
瀧 

 

14 15 16 17 18 19 20 
三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC休会 

燕 RC｢クラブフォーラム｣ 

加茂 RC 

｢新年度運営方針｣ 

巻 RC休会 

吉田 RC     

｢ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐卓話｣ 

第４分区 

ガバナー補佐 

青柳修次様(燕 RC) 

｢卓話｣ 

 

｢外部卓話｣ 

(株)アイサポート 

代表取締役 

木村譲様(三条南 RC)  

｢夜例会｣ 
 

  

21 22 23 24 25 26 27 

三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC 

｢クラブフォーラム｣ 

燕 RC休会 

加茂 RC 

｢新旧役員交歓会｣ 

巻 RC通常例会 

吉田 RC     

休会(海の日) ｢母子の健康月間｣ 

坂内優子会員 

｢会員卓話｣ 

小林仁志会員  

休会   

28 29 30 31    

三条南 RC 三条北 RC 三条 RC 三条東 RC休会 

燕 RC｢夜例会｣ 

加茂休会 

巻 RC休会 

   

｢会員増強月間｣ 

地区ｸﾗﾌﾞ活性化委員会  

戦略計画委員長 

井上正栄様(三条東 RC) 

 

クラブ休会 

夜例会 

｢納涼例会｣ 

   

１７日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル ３０日(水) 三 条 RC 三条信用金庫本店 

１８日(金) 吉 田 RC 燕市吉田産業会館 ３１日(木) 三条東 RC 三条ロイヤルホテル 

  10：00～15：00 ３１日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター 

２４日(木) 加 茂 RC 加茂市産業センター    

2025年 ９月２５日(木) 地区大会記念ゴルフ大会(第 4～7分区) 湯田上カントリークラブ 

９月２７日(土) 第４分区 ＩＭ（青柳 G補佐・燕 RC） 燕三条ワシントンホテル 

１０月２５日(土) 地区大会１日目･RI会長代理歓迎晩餐会 ホテルイタリア軒 

１０月２６日(日) 地区大会２日目 ANAクラウンプラザホテル新潟 

１１月１１日(火) 室賀ガバナー公式訪問  

７月 


